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Cari colleghi,  
 

in questo periodo molti problemi sono stati  posti alla Vostra attenzione e il Sindacato (non solo la 
UIL) si sta muovendo soprattutto a livello nazionale per garantire in valore aggiunto una continuità 
alla contrattazione integrativa, sperando che in momenti difficili come quelli che stiamo vivendo sia 
la migliore soluzione possibile: non sarebbe poco.  Al di là di ciò, desideriamo esprimere anche in 
questo comunicato il nostro Ringraziamento per l’entusiasmo manifestato nell’aderire alla ultima 
iniziativa che abbiamo organizzato: “il Convegno seminariale del 21 novembre c. a.”, in quanto 
sono pervenute oltre 160 adesioni e la presenza massima di punta nell’affluenza è stata di circa 100 
colleghi. Di questa iniziativa sono stati apprezzati dai presenti tutti gli interventi ed è stata 
particolarmente gradita la partecipazione di Paola Neri, nostro Segretario Nazionale del comparto 
Università e di Antonio Foccillo, nostro Segretario Confederale. In merito,  quanto prima sarà 
nostro proposito divulgare un cd o una pubblicazione con gli interventi integrali. Nel contesto di 
tale iniziativa il nostro Segretario di Ateneo, dopo i ringraziamenti al Rettore, al Direttore Amm.vo, 
ai relatori e ai presenti per la partecipazione, ha illustrato i motivi principali che hanno portato a 
prendere in considerazione un problema così rilevante come la qualità, facendone oggetto di 
riflessione e di proposte formative, dirette agli iscritti e non solo ed ha inoltre spiegato il motivo per 
cui non hanno potuto essere presenti  il Presidente del Consiglio Regionale, Riccardo Nencini, e il 
Segretario generale UIL PAUR, Alberto Civica. Sono seguiti gli interventi del Rettore, che oltre ai 
saluti ha esposto alcune linee di indirizzo, e in ordine cronologico, il Prof. M. Catelani, il Dott. M. 
Orefice, la Dott.ssa D. D’Alberto, la Dott.ssa M. Lucchesi, la Dott.ssa Paola Neri e infine il 
Segretario Confederale UIL Antonio Foccillo.  Gli interventi oltre ad essere stati chiari ed esaustivi 
hanno avuto apprezzamenti al termine del convegno seminariale.  

 
Un altro aspetto che ci sta a cuore comunicarvi è legato alla posizione divulgata dalla UIL 

durante l’assemblea del 24 novembre a Novoli. In particolare in questa occasione è stato espresso 
un parere rispetto alle indicazioni che CGIL e CISL hanno divulgato sull’ipotesi di piattaforma del 
contratto decentrato. Cercando da parte nostra di evitare, in tale sede,  polemiche rispetto ai 
contrasti fra OO.SS. che sono nati dal mancato invito ai rappresentanti delle RSU, di UIL e SNALS, 
proprio in occasione della discussione/stesura della bozza di piattaforma. Inoltre abbiamo espresso 
la nostra volontà di unità rispetto ad alcuni temi come: la lotta al precariato, le assunzioni, il 
fabbisogno organico e la formazione del personale, evidenziando che nella contrattazione 
potrebbero nascere pareri diversi qualora l’amministrazione non accettasse di dare il trattamento 
accessorio in forma di scatti stipendiali per tutti. In questo caso noi riteniamo che si debba iniziare a 
rivedere il valore dei titoli che non deve andare a discapito di chi ha una laurea e/o altri titoli di 
studio, insomma ottenere un equilibrio nel valore assegnato a titoli di anzianità e di studio. Per 
quanto riguarda la formula ticket e/o mensa, per noi in questo momento la cosa più importante è 
portare il valore del ticket ad almeno 8 euro. Un ulteriore punto di discussione potrebbe emergere 
nel caso non si riescano a rimuovere gli eventuali ostacoli sull’accessorio che si vorrebbe erogare a 
una parte dei lavoratori anziché a tutti e la nostra proposta riguarda l’accantonamento 
dell’accessorio per due o tre anni, allo scopo di ottenere, nel frattempo, una distribuzione uguale per 
tutti al termine di tale scadenza, in modo da non lasciare nessuno senza queste risorse economiche 
sempre più necessarie a molti colleghi per arrivare a fine mese. Infine nella riunione di ieri, 1 Dic. 05 
abbiamo evidenziato, con l’obiettivo di ottenere una più opportuna riflessione, la particolare 
condizione di alcuni colleghi che lavorano a tempo determinato presso la nostra Università e che 
sono idonei in graduatorie di concorsi a tempo indeterminato dell’Ateneo e di altre amm.ni.  

 
Il Direttivo UIL PA di Ateneo 

 
Firenze, 02-12-2005  


